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АННОТАЦИЯ: 
Национальный стандарт “Информационно-коммуникационные технологии в образовании. Электронное обучение 

безопасности производства. Информационная модель компетенций работника по безопасности производства” разработан 
НИИПФ ТЕХИНТЕЛЛ. Вводится в действие 1 декабря 2019 г. и устанавливает требования ко всем системам информационных 
моделей компетенций работников по безопасности производства, применяемым на производстве, в учебных центрах, 
профессиональных учебных заведениях и иных образовательных учреждениях всех уровней, обеспечивающих подготовку и 
переподготовку кадров в области безопасности производства. 

The national standard “Information and communication technologies in education. E-learning of safety of production. 
Information model of competences of the worker on safety of production” is developed by NIIPF TECHINTELL. Becomes effective 
on December 1, 2019 and establishes requirements to all systems of information models of employees competences on safety of 
production applied on production in training centers, professional educational institutions and other educational institutions of all 
levels providing preparation and retraining of personnel in the field of safety of production. 
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